



Lección 1 – El evangelismo como Grupo Sembrador

Introducción

En una ciudad bulliciosa, Sara se sentía perdida en el caos de la vida. Trabajaba muchas horas y terminaba extenuada. Todos los días el desplazamiento al trabajo era largo y las exigencias de su familia parecían infinitas. Pero el trajín no era lo que más le molestaba. ¿Alguien se preocupaba por ella? ¿Podía Dios perdonarla por las malas decisiones que había tomado en el pasado? ¿Qué pasaría cuando muriera? Sara no solo se sentía perdida en el caos de la vida, sino también estaba perdida en la soledad, la culpa y la incertidumbre.

Un día, asistió a la reunión de un Grupo Sembrador. Estaba intrigada por lo que había experimentado. Escuchó sobre el perdón que tenía en Cristo y oyó hablar de la certeza de la vida eterna. Volvió a las reuniones todas las semanas y, con el tiempo, el Espíritu Santo obró en el corazón de Sara. Ella llegó a caminar por la vida con una nueva esperanza y una dirección clara. Era una hija redimida de Dios, que caminaba por esta vida con su Salvador, en su camino a su hogar celestial.

A nuestro alrededor hay personas como Sara. ¿Cómo puede encontrarlas tu grupo? Cuando las encuentren, ¿cómo les darán la bienvenida como grupo? ¿cómo les harán seguimiento y las disciplinarán? Este estudio está diseñado para ayudarle a tu grupo a que reflexione en esas preguntas.

Medios de gracia

Los medios de gracia son el Evangelio en Palabra y sacramentos por medio de los cuales Dios nos ofrece y nos da el perdón de los pecados, la vida y la salvación.

Lee: Romanos 10:17; Hechos 2:38; y Mateo 26:26-28

Dialogar: ¿Por qué son importantes los medios de gracia en el evangelismo?

Estrategias de evangelismo

Nuestro deseo es que todos los miembros del Grupo Sembrador sean entrenados por su sembrador e involucrados en compartir la obra de Cristo, y que inviten a personas para que asistan y estudien en el Grupo Sembrador. A veces ese trabajo se llama «evangelismo».

El evangelismo, basado en el término griego «euangélion», se refiere a la proclamación de las buenas noticias de Jesucristo. A lo largo de las Escrituras, encontramos ejemplos de creyentes que trabajan juntos para difundir ese mensaje. Esos ejemplos van desde el envío de 72 discípulos por parte de Jesús hasta la Gran Comisión, pasando por la multiplicación eclesial en la Iglesia cristiana primitiva.

Dialogar: ¿Cuál es la diferencia entre preevangelismo y evangelismo?

Analicen si alguna de las siguientes estrategias de preevangelismo puede funcionar para tu Grupo Sembrador.

Establecimiento de relaciones Seminarios o talleres Comidas especiales

Distribución de volantes Programas de acondicionamiento físico o salud

Proyectos de servicio Eventos familiares Campañas puerta a puerta Noche de cine

Actividades para niños Visitas a los hogares Periódico o radio



Dialogar: Teniendo en cuenta la ubicación de tu grupo, el contexto cultural y los dones de los miembros ¿qué otras estrategias de preevangelismo podría emplear tu grupo para llegar a los perdidos?

Bienvenida a los visitantes

Ir a un estudio bíblico o a un culto por primera vez puede ser muy estresante. Cuando las personas dan ese paso, es crucial darles la bienvenida, pues eso refleja el amor de Cristo por los perdidos. Una cálida bienvenida también puede aliviar los sentimientos de aprensión, creando la oportunidad para que la persona se conecte con los medios de gracia.

Dialogar: ¿De qué formas puede tu grupo asegurarse de tener una atmósfera cálida y acogedora para quienes los visitan por primera vez?

Seguimiento a los visitantes

Algunos plantadores de iglesias han afirmado que hacerles seguimiento a los visitantes después de su visita inicial es tan importante como saludarlos en su primera visita. Eso les demuestra una preocupación y un interés genuinos por su bienestar espiritual y puede ayudar a que se sientan valorados y conectados con la comunidad del Grupo Sembrador. A través del seguimiento, el Grupo Sembrador puede brindar apoyo, responder preguntas y propiciar oportunidades para conectar aún más a las personas con los medios de gracia.

Dialogar: ¿Cómo le hará seguimiento tu grupo a los nuevos visitantes? ¿Quién hará ese seguimiento?

Cómo disciplinar a los nuevos miembros

El segundo hábito de un Grupo Sembrador es disciplinar a quienes son nuevos en el grupo. Eso se hace a través de la enseñanza de «Los cuatro conceptos» y «Aprendan de mí».

Dialogar: ¿En tu grupo quién ha recibido capacitación para enseñar «Los cuatro conceptos» y «Aprendan de mí»? ¿Quién será responsable en tu grupo de impartirles esos cursos a los nuevos miembros?

Conclusión

El primer hábito de un Grupo Sembrador es buscar a los perdidos. Hay varias maneras en que un Grupo Sembrador puede hacerlo como grupo. Al mismo tiempo, los estudios muestran que la mayoría de las personas asisten a un servicio religioso por primera vez porque fueron invitadas por un familiar o amigo. El estudio «Evangelizar como individuos» se enfoca en llevar a cabo el evangelismo en nuestra vida personal. Al terminar tu estudio, ora para que Dios use los esfuerzos tanto colectivos como individuales de tu grupo para conectar a muchas más personas con los medios de gracia.